



Próxima sesión prevista

Lunes 8 abril de 2024

EL UNIVERSO CON EL TELESCOPIO ESPACIAL

JAMES WEBB

Ponente.- D^{ra}. ALMUDENA ALONSO-HERRERO.

¡Anímate!

AULA DE ACTUALIDAD



LA DEMOLICIÓN DE ESPAÑA

PONENTE: D. CARLOS DÁVILA PÉREZ DE CAMINO
LUNES, 11 DE MARZO DE 2024

En el salón del Centro parroquial, a las 20:30, con duración aproximada de 1 hora
Parroquia Asunción de Nuestra Señora – Calle Carlos Picabea,5 (Torrelodones)
Tel: 91.859.12.72 E-mail: pasuntorre@gmail.com

Ponente D. CARLOS DÁVILA PÉREZ DE CAMINO



Nuestro ponente de hoy, periodista y médico fue, primero, responsable de las páginas científicas y médicas de ABC, que simultaneó con la dirección de los periódicos médicos “Tribuna Médica” y “Consulta Semanal”. En 1980 fue designado cronista político de ABC hasta 1983 que fichó como corresponsal político del Grupo 16. Intervino en ese tiempo como contertulio del programa radiofónico “La Espuela”. Fue columnista de ABC, hasta que pasó a la misma situación profesional en “La Razón”. Empezó también a participar en tertulias televisivas y en el informativo matinal de Carlos Herrera. En 1997 fue designado director y presentador del programa de entrevistas en La 2 de TVE “El Tercer grado”, y dirigió debates en diversos canales de televisión. En 2017 fue nombrado director de la revista “Época” y posteriormente del diario “La Gaceta”. Después fue fichado por TVE para dirigir y presentar el programa de divulgación médica “El Ojo Clínico”. Actualmente escribe en OKdiario al tiempo que participa en los programas “El Enfoque”, el de Nieves Herrero en Telemadrid y el matinal “Buenos Días Madrid”. Ha escrito siete libros, alguno de Ciencia como “El sensacionalismo en la información científica”, un ensayo político: “Hacia un liberalismo radical”. y otros de actualidad política como “ Toda una época” o “La gran revancha”.

Acumula seis premios periodísticos, entre ellos el Nacional de Periodismo Científico, la Antena de Oro y el de la Asociación de Espectadores de Radio y Televisión .

LA DEMOLICIÓN DE ESPAÑA

El TAC, o la fotografía actual de España.

La brutal colonización de las instituciones.

El Fracaso inesperado de la Transición.

Los responsables: la izquierda analfabeta y revanchista, la derecha, derechorra, siempre a palos.

La negación insolvente del ser español. La destrucción territorial. Lo que se pretende: una suerte de Conferencia Confederal.

¿Cómo defendernos?, ¿A dónde vamos a ir a parar?

La pereza aliada de la ultraizquierda. Qué nos puede esperar: año electoral decisivo

Horario

La ponencia será a las 20:30 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5 (Torrelodones) Parroquia Asunción de Nuestra Señora.

Sistema de renovación/purificación de aire
Se ruega acudir con unos minutos de antelación